
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

ELECCIONES A  
JUNTA DIRECTIVA 2016 



 
 
 

 

El día 3 de abril, domingo, se celebran Elecciones a Junta Directiva del  Club Vistazul, con elecciones 
anticipadas los días 1 y 2 de abril, como resultado del rechazo de la Asamblea General de Socios a la 
gestión de la actual Junta, encabezada por Nicolás Martín, que lleva 10 años dirigiendo el Club. 
 
Si está de acuerdo con la gestión de esta Junta Directiva, parece lógico que acuda a votar y le 
exprese su apoyo, porque eso es la democracia. 
 
Si, por el contrario, no está de acuerdo con la marcha del Club, porque, por ejemplo, compare las 
escasas inversiones realizadas en los diez años que lleva el actual Presidente, en relación a los diez 
años anteriores, bajo la Presidencia de Antonio Morillas, (entonces se hicieron: la Piscina Olímpica; 
ampliación al doble del césped, Chiringuito de Verano y pérgolas, Teatro y remodelación del 
Restaurante, Segunda planta completa, ampliación de la Piscina infantil, dos pistas de Green-
set, barbacoas, Pista Mini-Basket, Pabellón Cubierto, Sala de  Musculación, vestuarios del 
pabellón, la creación y funcionamiento del Campo de Fútbol, etc.); o compare la vida social 
(entonces cinco fiestas en verano, Cotillón Fin de Año, Carnaval pleno referente en Dos 
Hermanas, Peña de Billar, Trofeo de Dominó, Caseta de Feria plena de actividad, etc.); o 
compare la vida cultural (amplísima y variada programación en el Teatro, de propia iniciativa, 
más del 160% de actos que en el Teatro Municipal, etc.); o compare la vida deportiva del Club (Liga 
de Tenis, con más de 80 jugadores organizados en cuatro grupos y, sin embargo, desaparecida 
durante muchos años de la presidencia actual; Torneo Internacional de Tenis Junior eliminado;  
convenios de fútbol con Sevilla y Betis para la cesión de jugadores,  eliminados;  secciones 
gestionadas directamente por el Club, en vez de privatizadas;  Torneos de Petanca, etc.); o esté 
en desacuerdo con tasas innecesarias que hay que revisar, como el pago por el uso de las 
barbacoas, o la cuota extra en verano, etc.; o quiera  más trasparencia en la gestión, con 
publicación de estados de cuenta, decisión asamblearia de todas las inversiones a realizar, 
etc....; si en la comparación cree que hay que cambiar urgentemente, parece lógico que vote 
una alternativa que RECUPERE para el Club la vida y el sentido social que tenía hace diez 
años y siempre lo había caracterizado. 
 
Este es el objetivo de nuestra candidatura, en la que se combinan personas de amplísima 
experiencia, que de verdad tuvieron una intervención decisiva en la creación del Club y lo 
proyectaron, con personas jóvenes con ganas de mejorar, de recuperar su vida social, deportiva y 
cultural. En todo caso, personas vinculadas a las diversas realidades del Club, que en este 
Programa Electoral les expresamos nuestras ideas y proyectos. 
 
De su voto depende que el Club pueda conseguir esa recuperación y avance o, como parece que 
sucede en los últimos años, vaya deteriorándose progresivamente.    
 

En unas elecciones, sean del tipo que sean, 
los debates permiten conocer directamente 
las opiniones y propuestas de los candidatos, 
contrastar la información y clarificar el 
sentido del voto.  Creemos imprescindible 
realizar un debate sobre estas elecciones y 
nos brindamos para celebrarlo cuando la 
otra candidatura quiera. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

MENSAJE DEL CANDIDATO A PRESIDENTE 
 

A TODOS LOS SOCIOS Y SOCIAS DEL CLUB 
 

Me dirijo a ustedes con el propósito de explicarles las razones por las que encabezo, de nuevo, una 
candidatura para la Junta Directiva del Centro Social-Deportivo Vistazul, después de haber estado un 
total de 15 años anteriormente, en dos períodos distintos, coincidiendo con la creación del Club y la 
etapa de mayor expansión de su historia. 
 

Independientemente de que ha habido un numeroso grupo de personas socias, que me han pedido 
que encabezara un nuevo proyecto para el Club, las razones fundamentales por las que trato de 
liderar este proyecto es porque pienso que la actual dirección del Club, la que lo ha gestionado en los 
diez últimos años,  no tiene capacidad para afrontar las necesidades de desarrollo, ni la sensibilidad 
de promover las actividades sociales, deportivas y culturales, que siempre han caracterizado al Centro 
Social-Deportivo Vistazul.  
 

Incluso se están limitando los recursos para el mantenimiento del Club y a pesar de la magnífica 
plantilla de trabajadores con la que contamos, hay un cierto deterioro de limpieza de fachadas, 
mobiliarios, etc.  Eso sí, hay muchas plantas por todos lados… 
 

Considero que se ha perdido el pulso de la convivencia y, sobre todo, el afán constante por mejorar en 
todo nuestro Club, conformándose simplemente con lo que hay, sin inquietud de futuro.  Solamente se 
ha avanzado en el fomento del número de talleres, aunque sin criterios reales de selección en muchos 
casos, con duplicidades incomprensibles.  
 

Soy plenamente consciente de las campañas que me han hecho, en diversos momentos, con todo tipo 
de calumnias y difamaciones, pero eso es algo que hay  que soportar,  desgraciadamente, cuando se 
está en un lugar público: que si me fui a Cuba con el Grupo de Teatro con el dinero del Club, que si 
dejé arruinado el Club, que si enchufé a no sé bien cuanta gente… 
 

Luchar contra la calumnia es difícil, porque quien la dice no da la cara nunca, pero no entiendo porque 
los calumniadores no me denunciaron nunca. Lo de los viajes del grupo de teatro es una simple 
majadería, propia de la envidia de alguien, supongo.  
 

Que dejé el Club en estado ruinoso es una ABSOLUTA FALSEDAD, que se ha ido extendiendo con el 
tiempo lamentablemente y a fuerza de repetirlo, parece que fuera realidad.  Cuando alguien piensa 
que hay alguna irregularidad contable o mala administración, lo que hay que hacer es UNA 
AUDITORÍA EXTERNA, que informe objetivamente de la realidad y trasladarles las conclusiones a los 
socios, como hicimos en 1996. Cuando tuve conocimiento de esas afirmaciones, en Asamblea 
General SOLICITE UNA AUDITORÍA, que lógicamente no se hizo, porque se hubiera acabado la 
calumnia.  De hecho, si no recuerdo mal, en mi gestión solamente una vez, en diez años, se aplazó el 
pago de una paga extra, unas semanas, por el retraso en el cobro de una subvención: una vez de 140 
pagos. No sé donde está la ruina y todo ello a pesar del incremento de gastos que supone poner en 
marcha muchas nuevas instalaciones y el volumen de actividades que desarrollábamos. Podría 
extenderme sobre el presupuesto del Club y su cumplimiento, pero sería alargarme demasiado.  
 

El año pasado, en la Asamblea de inicio de 2015 se planteó la denuncia de que un miembro de la 
Junta Directiva había dicho, pública y reiteradamente, que existía un “descuadre” de 185.000 euros, 
correspondientes al año 2013. Nadie ha dado explicaciones de estas afirmaciones, a pesar de 
haberse denunciado en Asamblea y nos consta que el Presidente anterior tardó siete meses en 
entregar los justificantes de esa cantidad al Secretario y Tesorero.  Esto nos parece una actitud de 
menosprecio a todos los socios. Como es lógico, sin conseguimos el apoyo de los socios, 
realizaremos UNA AUDITORÍA DE CUENTAS de los últimos cuatro años, para aclarar la situación y 
evitar todo tipo de especulaciones.  Por cierto, en los últimos años, nunca se ha nombrado el 
Interventor de Cuentas que exigen los Estatutos, con  lo que se ha cometido una grave irregularidad. 
 

Respecto al posible “enchufismo”, jamás ha trabajado en el Club, ni durante mi mandato, ni nunca, 
ningún familiar mío, ni directo, ni indirecto.  Todo este tipo de calumnias, que lógicamente cansan y 
afectan a la propia convivencia personal, solo se soportan por el orgullo que tengo de haber 
contribuido, junto a otros muchos, en hacer realidad el mejor Club social de España.  
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MENSAJE DEL CANDIDATO A PRESIDENTE (Continuación) 
 

También considero que uno de los grandes logros de este Club, desde su fundación, fue crear las 
secciones deportivas, que funcionaban autogestionariamente y se produjo un enorme avance en poco  
tiempo. Ahora se centralizan todas las decisiones en una sola persona y eso solo puede llevar a la 
pérdida progresiva de vida y actividad, como de hecho ha pasado con la desaparición de la Peña de 
Billar, del Torneo de Dominó, del Cotillón, la práctica desaparición de la Liga de Tenis durante muchos 
años,  la privatización de la sección de fútbol, de baloncesto, la total pérdida de vida del Carnaval que 
era santo y seña en Dos Hermanas, la forma lamentable de celebrar el Día de Andalucía y de la 
Constitución, la pérdida de programación cultural, por la que actualmente carecemos de programación 
propia, dependiendo solo de las peticiones que llegan de fuera, a pesar de que contamos con uno de 
los mejores teatros de la provincia de Sevilla y a pesar de haber tenido un 160% más de utilización 
que el Teatro Municipal. 
 

En mi candidatura vienen el actual Secretario y el actual Tesorero de la Junta Directiva en funciones, 
según ellos, cansados de que no se respete mínimamente las decisiones democráticas y de que una 
persona asuma todas las decisiones, lo que no deja de ser un ejemplo de debilidad.  Entre las 
campañas que sufrí estaba la de que era un “dictador”, pero a mí jamás se me hubiera ocurrido  
impedir una votación o incumplir una decisión de la Junta. Nosotros hacíamos un mínimo de dos 
Asambleas al año, hoy solo se hace una y se quitó de los Estatutos la obligatoriedad de hacer más.  
En cualquier caso, SIEMPRE se hicieron Asambleas para aprobar las INVERSIONES, en el último 
periodo, jamás se han aprobado en asamblea. 
 

Soy consciente de que mis dos últimos años, de la etapa anterior, no tuve la intensidad de gestión que 
los años anteriores, por diversas causas personales y por el propio cansancio de la gestión.  
Considero que son demasiados años para gestionar bien un Club como Vistazul y, de hecho, 
proponemos una reforma de los Estatutos para que no se pueda repetir la presidencia más de dos 
legislaturas seguidas, seis años en total.   
 

También soy consciente de que es necesario renovar las personas que están al frente de la Junta 
Directiva, ya que unos y otros tenemos una media superior a los 60 años.  Por ello, si consideras 
oportuno darnos tu voto, quiero aclarar que solo voy a estar al frente del Club UNA SOLA 
LEGISLATURA, es decir, tres años máximo, para que haya el tiempo suficiente para poner en marcha 
las nuevas instalaciones que se puedan realizar y retomar las actividades sociales, deportivas y 
culturales, y dar paso a otras personas, más jóvenes, que planteen un nuevo futuro para el Club, con 
una nuevas energías. 
 

Te escribo esta larga carta porque quiero expresarte mis inquietudes, con franqueza, y plantearte 
nuestras propuestas, que desarrollaremos en un Acto el día 19 de marzo, sábado, a las 21:00 horas 
en el Salón Multiusos, con alguna actividad cultural complementaria.  
 

Me hubiera gustado poder celebrar un debate, al menos, con el cabeza de lista de la otra candidatura, 
pero se ha negado todas las veces que se le ha propuesto, él sabrá las razones.  
 

Evidentemente me pongo a tu disposición para aclararte cuanto quieras, de la etapa anterior y de los 
nuevos proyectos y para ello estaremos por las tardes, de 19:00 a 21:00 horas en el Club, a tu 
disposición,  todos los días laborables de la campaña.   Gracias 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

OBJETIVOS GENERALES PARA EL CLUB 
 
 

- Recuperar la autogestión real y la democracia del Club por los socios, acabando con el 
unipersonalismo actual, volviendo a la celebración de un mínimo de tres asambleas generales al 
año, potenciando la capacidad de autogestión de las secciones deportivas y grupos culturales, 
informando semanalmente a los socios a través de correo electrónico, redes sociales, página web, 
etc., de las actividades realizadas y por realizar de cada semana: resultados deportivos de las 
secciones y próximos partidos, actividades culturales en el Salón Multiusos, actividades sociales y 
festivas, informaciones de interés municipal etc. . 
 

- Recuperar el ritmo de mejoras de las instalaciones, absolutamente perdido en la gestión del 
Presidente actual, con proyectos escalonados, que se plantean en este Programa Electoral 

 
- Recuperar la vida social, deportiva y cultural, impulsando la autonomía de las secciones y 

desarrollando una Programación Cultural Trimestral y una Programación Trimestral Deportiva 
 

- Darle más protagonismo al socio, con instalaciones para su uso exclusivo, como el Salón de la 
Primera Planta, descuentos en bares-restaurante, entradas de gentileza en verano (cuatro para 
días laborables y cuatro para fines de semana, por unidad familiar), etc.  

 
- Creación de la figura del DEFENSOR DEL SOCIO, como una persona que pueda recoger quejas y 

reclamaciones de los socios y tramitarlas ante la Junta Directiva. 
 

- Propuesta de reforma de los Estatutos para limitar la presidencia a dos mandatos sucesivos 
como máximo (seis años);  para que tengan derecho a voto y a ser miembros de la Junta Directiva  
los beneficiarios mayores de 18 años, de acuerdo con la Constitución;  para estudiar la figura de 
los socios juveniles; para ver la posibilidad de destituir a miembros de la Junta Directiva que no 
asistan a las reuniones por un periodo determinado, etc.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

CRITERIOS DE FUNCIONAMIENTO 
 

EN LA GESTIÓN ADMINISTRATIVA 
 

o Realización de una Auditoría de Cuentas inmediatamente, de los cuatro últimos años, 
informando a la Asamblea General de sus conclusiones 

o Absoluta transparencia contable, subiendo los estados de cuenta a la página Web, cada dos 
meses y exponiéndolos en el Tablón de Anuncios 

o Oferta de empleo entre los socios, para los puestos a cubrir en verano y otras situaciones, 
creando una Bolsa de Trabajo interna y pública 

o Evitar las privatizaciones en todo tipo de contrataciones, siempre que sean posibles: vigilantes, 
socorristas, etc. 

o Envío de información semanal a los socios, a través del correo electrónico, prensa local con 
página completa  y otros medios 

o Estudio para posibilidad de eliminación de las cuotas extraordinarias en temporada de verano, 
uso de barbacoas, etc. 

o Respeto absoluto a los derechos laborales de los trabajadores, con mantenimiento de todos los 
puestos de trabajo actuales fijos y estudio de las necesidades de futuro 

o Creación de una Comisión de Imagen del Club, entre los socios que estén interesados/as,  
para proponer ideas de mejora de la imagen del Club, de su proyección pública, de sus 
instalaciones  y de las relaciones con los medios de comunicación.  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

EN LA GESTIÓN DE INSTALACIONES 
 

o Protagonismo de las secciones en la gestión de las instalaciones que usan. 

o Elaboración de una Normativa de uso de salones, coherente y a disposición de todos los 
socios. 

o Elaboración de una Normativa de uso del Salón Multiusos, que priorice las actividades 
culturales para disfrute de los socios. 

o Elaboración de una Normativa de usos de salas para talleres coherente. 

o Elaboración de una Normativa de uso de la cocina, para secciones y grupos 

o Revisión de mantenimiento completo de las instalaciones, para reparación completa de todo, 
pintura de fachadas, limpieza de útiles y mobiliario, etc. 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

PROYECTOS DE INSTALACIONES 
 

Este es un plan de inversiones a realizar a corto, medio y largo plazo, dependiendo de 
los recursos propios y de las aportaciones municipales, que siempre será sometido a 
la aprobación de la asamblea general de socios, para establecer cada inversión a 
realizar en cada momento y las prioridades futuras. Por supuesto, como hemos hecho 
siempre, sin que las inversiones signifiquen ningún tipo de costes adicionales para 
los socios. 

 

- Cubrimiento de la piscina olímpica, para su uso por los socios, cediendo dos calles al 
Ayuntamiento y alquilando tras tres calles para costear su mantenimiento.  Construcción de dos 
nuevos servicios próximos a la Piscina Olímpica. 

- Reforma completa de la zona deportiva.  

o Estudio de posibilidades de realización de dos plantas sótanos para plazas de garaje, una en 
alquiler y otra en venta, para financiar las obras 

o Cubrir toda la zona deportiva, desde la calle Nelson Mandela, hasta la pared del Pabellón 

o Remodelación de las propias instalaciones, con la construcción de dos pistas de Pádel más, 
dos pistas cubiertas de Petanca y una nueva pista Polideportiva cubierta, además de las dos 
de Tenis de Green-Set también cubiertas 

- Extender el Salón de la Primera Planta, hasta la calle Nelson Mandela, para uso solo de socios y 
acompañantes. 

- Remodelación de la pista de Minibasket, cuando se consiga remodelar la Zona Deportiva,  para 
hacer dos barbacoas más y un posible salón de infancia plenamente acondicionado,  gestionado 
por jóvenes. 

- Realizar una terraza de ampliación del Bar en la zona de césped pegada a la escalera de acceso 
a la primera planta 

- Estudiar la construcción de un restaurante fijo, ampliando el Chiringuito de verano hasta el 
Merendero, si se consigue cubrir la Piscina Olímpica 

- Reforma del Salón Multiusos, para insonorizarlo, con una doble pantalla, reformando los 
servicios para acceder por dentro del salón y reforma del equipamiento del Salón Multiusos, 
incluyendo pasarela técnica. 

- Segunda planta completa de los vestuarios del Pabellón, para instalar la Sala de Musculación en 
toda la planta alta y construir dos vestuarios más en la baja y dos despachos para las secciones 
de Petanca y Pádel. 

- Reforma completa del Pabellón: instalando ya el nuevo suelo comprado por el Ayuntamiento, 
realizar el aislamiento térmico con poliuretano, mejorar considerable la iluminación tratando de 
instalar nuevos focos Led, instalación de megafonía estable, que permita utilizarlo para otras 
actividades lúdicas, etc. 

Somos conscientes de que la situación económica general y las nuevas normativas de 
control de los ayuntamientos, no facilitan grandes inversiones en estos momentos, 
pero nuestro compromiso será luchar por conseguir las mejoras de inversiones que 
sean posible, en cada situación, según las prioridades que establezca la asamblea 
general de socios. Creemos que se pueden hacer nuevas instalaciones y no pensamos 
quedarnos de brazos cruzados, esperando tiempos mejores. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

ACTIVIDADES 
 

DEPORTIVAS: 

 Recuperación de la Liga de Tenis con alta participación 

 Potenciación de la competición de Pádel con la construcción de dos Pistas más 

 Apoyo decidido a la Sección de Baloncesto en Silla de Ruedas 

 Recuperación de la gestión directa del Futbol, como Sección 

 Mayor Identificación y apoyo a la Sección de Balonmano; recuperación del Torneo 
Pepe Ot patrocinado por el Club 

 Apoyo real a la Sección de Petanca 

 Constituir el Club de Senderismo 

 Constituir la Sección de Ping-Pong 

 Constituir la Sección de Ajedrez 

 Constituir la Sección de Ciclismo Recreativo 

 Constituir la Sección de Fútbol-Sala 

 Creación de la Sección de Baloncesto femenino 

 Apoyo decidido a la nueva Sección de Aikido 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

CULTURALES 

 Programación trimestral completa, contemplando: muestras de teatro, de diversos 
tipos;  muestra de flamenco; festival de jazz;  de música clásica; de música 
medieval; de música coral; certamen de coros rocieros; certamen de academias 
de baile andaluz; ciclos de debates sobre temas culturales, exposiciones, teatro 
infantil; certamen de canción;  etc. 

 Potenciar la realización de cursos de formación culturales: teatro, flamenco, 
danza, etc.  

 Impulso a los talleres de formación, eliminando duplicidades y tratando de 
implantar los de materias que no se cubran actualmente. 

 Recuperación de Club como Centro del Carnaval de DH 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ACTIVIDADES 
SOCIALES: 

 Recuperación del Torneo de Dominó 

 Recuperación de la Peña de los Brevas de billar 

 Creación de una Peña Gastronómica 

 Recuperación del Cotillón Fin de Año  

 Recuperación de la Discoteca para socios y acompañantes en el Salón de la 
Primera Planta, los viernes y sábados 

 Creación del taller de Bailes de Salón 

 Recuperación de las fiestas de Apertura, Clausura y dos más en mitad del 
verano 

 Celebración del Día de la Constitución y del Día de Andalucía dignamente, con 
actividades continuadas desde las 12:00 hasta las 22:00 horas. 

 Programación completa de la Caseta de Feria, con orquesta y otra atracción 
como mínimo cada día, impidiendo los espacios muertos 

 Acuerdos de colaboración firmados con las Organizaciones No 
Gubernamentales de Dos Hermanas para la realización conjunta de 
campañas. 

 Establecimiento del SOCIO DE HONOR anual para destacar a la persona que 
mejor represente los valores del Club 

 Creación del CONSEJO DE MAYORES del Club, integrado por los socios 
mayores de 60 años que lo deseen, para la realización de actividades 
específicas. 

 Creación del Mercadillo de Artesanía en el Club, los sábados por la mañana 

 Recuperación de la competición de Mini-Golf 

 Recuperación de la Peña Bética en el Club 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



PERSONAS COMPONENTES DE LA CANDIDATURA 

Lugar Foto Datos 

1 

 
Antonio Morillas Rodríguez 
Socio 2 
 

Vicepresidente de la Junta Directiva desde el 5 de julio de 
1986 (Inauguración del Club), hasta el 31/12/1987. 
 

Presidente del Club desde 1/1/1988 hasta 31/6/1991.  
 

Presidente del Club desde el 15/12/1995 hasta el 
31/12/2005. 

2 

 

Juan Carlos Pedrosa  Navarro 
Socio 1481 
 

Presidente de la Sección de Pádel de 2007 a 2014;  
 

Vocal de Pádel de la Junta Directiva de 2011 a 2014;  
 

Tesorero de la Junta Directiva desde 2014, hasta la 
actualidad 

3 

 

Javier Ramos Vacas 
Socio 2084 
 

Secretario de la Junta Directiva desde marzo de 2014,  
hasta la actualidad 

4 

 

José Puerta Córdoba 
Socio 1094 
 

No ha estado nunca en Junta Directiva 

5 

 

María Dolores García Martín 
Socio 1015 
 

No ha estado nunca en Junta Directiva 

 
 
 



PERSONAS COMPONENTES DE LA CANDIDATURA 

Lugar Foto Datos 

6 

 

Antonio Varela Gómez  
Socio 394 
 

Miembro de la Junta Directiva desde 1992 a 1994; 
 

Miembro de la Junta Directiva desde 2003 a 2005  

7 

 

Juan Carlos Gutiérrez Pascual-Vaca  
Socio 3044 
 

No ha estado nunca en la Junta Directiva 
 

Vicepresidente actual del Club Balonmano Nazareno 

8 

 

José María Jiménez Moreno 
Socio 449 
 

Miembro de la Junta Directiva desde el 12/10/1995 al 
31/12/2005 
 

Fue creador y responsable de la Sección de Fútbol 

9 

 

Ana María García Tenes  
Socio 41 
 

Miembro de la Junta Directiva durante ocho meses, en el 
año 2006 

10 

 

Blasa Reguera González 
Socio 409 
 

No ha estado nunca en la Junta Directiva. 



PERSONAS COMPONENTES DE LA CANDIDATURA 

Lugar Foto Datos 

11 

 

María del Carmen Castillo García  
Socio 1080 
 

No ha estado nunca en la Junta Directiva 

12 

 

Concepción Romero San Román  
Socio 124 
 

No ha estado nunca en la Junta Directiva 

13 

 

Fernando Fernández Rodríguez  
Socio 523 
 

Miembro de la Junta Directiva desde 1995 a 1999 

14 

 

Manuel Rivas Navarro (Margarito) 
Socio 217 
 

Miembro de la Junta Directiva desde 2001 hasta 2004 

15 

 

Anabel Varela Velasco  
Socio 3526 
 

No ha estado nunca en la Junta Directiva 

 



PERSONAS SUPLENTES DE LA CANDIDATURA 
 
 
 
 
 
 

 

 
Daniel Pulido Martín 

Socio 2695 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Juan L. González Pérez  
Socio 133 

 
 
 
 
 
 

 

 
Clodoaldo Pérez Ortiz 

Socio 2934 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
Francisco J. Delgado 

Socio 2613 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Manuel Rodríguez Valle 

Socio 1279 

 
 
 
 

 
 

 
 

 
Rosendo María Mora 

Socio 1015 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Juan Cabello Romero 
Socio 468 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

Manuel Pernía Cabezas 
Socio 1080 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

Francisco Hidalgo 
Socio 1729 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
María José Ruiz Ortega 

Socio 600 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

José Reyes Guerra 
Socio 3833 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Ana María Bracero 
Socio 3242 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

María Teresa Gómez  
Socio 1281 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

José Manuel Aguilera 

Socio 1062 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Luisa Márquez Martín 
Socio 217 



DATOS Y CONTACTOS 
 

 

En la dirección de página Web www.antoniomorillas.es/Vistazul puede encontrar 
amplia información sobre nuestra candidatura, el Programa Electoral para 
descargárselo, si lo quiere tener, así como una colección de vídeos antiguos de 
actividades del Club, como: 
 

1989.02.28: Celebración del Día de Andalucía 

1989.04.23: Trabajos de preparación de la Caseta de Feria 

1989: Grabación de la obra para televisión SEIS DOBLE 

1989.06.04: Actuación final del curso infantil de títeres de Irma de Luis 

1989.06.18: Fiesta de inauguración de temporada 

1989.06.30: Actuación de un grupo folklórico de Santiago de Cuba 

1989.07.22: Fiesta, competiciones e imágenes de la piscina 

1989.08.26: Fiesta final de temporada y recorrido por las instalaciones 

1989.09.07: Escritura de viviendas y entrega llaves de los vecinos procedentes 
del edificio Anaso de Montequinto  

1989.09: Campamento juvenil en San Nicolás del Puerto 

1989.10: Visita a los trabajos previos de la Expo-92  

1990.02: Carnaval de 1990 

1990.05: Feria de Dos Hermanas 

1991: Feria, Cruz de mayo y Fiesta de inicio del verano 

1991.09: Acampada de adultos en el pantano de El Chorro en Ardales (Málaga) 

2003: Reportaje del Club realizado por Tele Orippo 

 

Si desea una copia en DVD o Pen Driver, puede solicitarla en la 
dirección: vistazul@antoniomorillas.es y trataremos de facilitársela. 
 
 

Acto de Presentación de la Candidatura: 
 

Día 19 de marzo, sábado, a las 21:00 horas, en el Salón 
Multiusos, con alguna actividad cultural complementaria. 
 

Todos los días laborables de la campaña, de 19:00 a 21:00 
horas, estaremos a su disposición para cuantas preguntas, 
dudas, sugerencias, iniciativas o reclamaciones quiera 
realizarnos, en la Sala de Lectura del Club.  Si prefiere el 
medio electrónico, puede contactar con nosotros en la 

dirección indicada: vistazul@antoniomorillas.es 
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